

Volkswagen Microbus : le rétro est de retour

Volkswagen est un constructeur généraliste qui se spécialise dans les modèles rétro. En effet, la New Beetle a été le plus flagrant exemple (et la version cabriolet arrive cette année), mais on peut aussi parler dorénavant du Microbus.

Ce dernier est une franche invitation aux Bobos (bourgeois bohèmes), 68ards qui occupent aujourd'hui des postes importants et dont les revenus sont conséquents (que ce soit aux USA comme en Europe).

Ce combi du 21ème siècle est une franche réussite esthétique. Mais qu'en est-il à l'intérieur ? Pour le savoir, je vous invite à lire le test du prototype [ici](#).

Source et photo : AutoMagazine.be

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le mardi 28 janvier 2003

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/2722-volkswagen-microbus-retro-retour.html>